

Endlich geht's wieder los!

Nach vielen online Vorträgen mein erster Präsenzvortrag seit Corona im FESTO Lernzentrum im Saarland anlässlich der Top Production Veranstaltung. Durchgeführt als Hybrid-Veranstaltung mit Präsenzgästen mit Corona Abstandsregel und digitalen Gästen via Skype.

Mein Vortragstitel:

INDUSTRIE 4.0 – Erkennen, verstehen, umsetzen und leben

Feedback:

"Er begeistert in der Tat mit seiner lebhaften und bildhaften Art der Vermittlung innovativen Wissens seine Zuhörer!"

Dr. Karsten Kühn, Festo Lernzentrum Saar GmbH